



# Avis de nomination

Direction générale

Le 18 mai 2018

## Nathalie Chauvin nommée au poste de directrice adjointe à la Direction des projets immobiliers majeurs

Le président-directeur général du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Est-de-l'Île-de-Montréal (CIUSSS), monsieur Yvan Gendron, a le plaisir d'annoncer la nomination de madame Nathalie Chauvin à titre de directrice adjointe à la Direction des projets immobiliers majeurs.

Madame Chauvin assurera la gestion, la maîtrise ainsi que la prise en charge des livrables des projets immobiliers majeurs dans le respect des directives sur la gestion des projets majeurs d'infrastructures publiques. Elle soutiendra les intervenants dans l'élaboration des étapes des différents projets et s'assurera de la qualité des dossiers d'opportunité et d'affaires dans l'optique de livrer des infrastructures qui répondent aux besoins exprimés, et ce, tout en respectant les coûts, la portée et l'échéancier du projet. En plus de ses fonctions de directrice adjointe, madame Chauvin assurera l'intérim du poste de directrice des projets immobiliers majeurs.



Titulaire d'un baccalauréat en architecture et d'une maîtrise en sciences de la gestion de projet, madame Chauvin cumule plus de 28 années d'expérience professionnelle et de gestion, dont 16 années à titre de cadre supérieur dans le réseau de la santé et des services sociaux. De 2002 à 2015, elle a œuvré en tant que directrice des Services techniques à l'hôpital Pierre-Boucher puis au CSSS Pierre-Boucher. Elle occupait jusqu'à présent le poste de directrice des Services techniques et de la logistique au CISSS de la Montérégie-Est. Madame Chauvin est reconnue pour ses compétences en gestion, son leadership mobilisateur et sa gestion centrée sur l'action et sur les résultats.

Initié par la Direction générale du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous souhaitons le meilleur des succès à madame Chauvin au sein de notre CIUSSS.

C'est à compter du 12 juin que madame Chauvin commencera à assumer ses nouvelles fonctions. Son bureau sera situé à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

Yvan Gendron  
Président-directeur général